MAIRIE

24 Place de l'Eglise 24510 TREMOLAT Téléphone : 05 53 22 80 17

Mail: mairie@tremolat.fr

HORAIRES MAIRIE

Lundi, mardi, jeudi et vendredi: 9h à 12h/ 14h à 18h Fermeture le mercredi

HORAIRE AGENCE POSTALE

Lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à 12h30 Télèphone: 05 53 23 21 74

Www.tremolat.fr

Aimez et suivez notre page facebook: Mairie de Trémolat

N'oubliez pas de vous inscrire sur le réseau Alerte Citoyen en mairie

Vous souhaitez rencontrer les élus

M. le Maire reçoit le samedi après-midi sur rendez-vous.

Les conseillers municipaux restent à votre disposition et sont joignables par mails. Consultez le site de la Mairie: www.tremolat.fr

CULTURE, quand Trémolat devient un lieu pour des étudiants en production musicale

Ce n'est pas un hasard si Philippe Labroue décide de venir implanter un studio d'enregistrement de premier ordre à Trémolat. Cet enfant du pays - son

père y a été un maire

très apprécié de 1964 à 1988 - a toujours été passionné par la production musicale. Il a pourtant commencé par de solides études de droit, puis a mis au point un programme informatique pour gérer les cabinets d'avocat, création qui devait lui permettre non seulement de vovager dans le monde entier mais surtout d'avoir les moyens de réaliser son rêve, à savoir la création d'un studio d'enregistrement à Paris, en commençant par des musiciens de jazz manouche et d'Amérique latine. Menant parallèlement une activité d'enseignant

des métiers radiophoniques dans de prestigieuses universités, il ressent pourtant le be-



soin d'une sorte de retour aux sources et d'un cadre plus adapté à ses recherches sur la perfection acoustique. Il réalise alors une idée qu'avait eue sa grand-mère maternelle consistant en l'ajout d'un pigeonnier jouxtant la maison familiale et qui serait dévolue au studio dont il a déjà tous les plans en tête! Affaire rondement menée puisqu'en avril 2022 des artistes du conserva-

inaugurer la première séance d'enregistrement. Mais ce qui passionne Philippe Labroue c'est la transmission auprès des étudiants notamment en master qui viennent sur site approfondir leurs connaissances et expérimenter les techniques liées au son. Selon lui outre la qualité du silence, Trémolat offre un cadre stimulant et inspirant. Ses élèves sont logés au cœur du villagedans l'ancienne maison de M. Duvaleix. Philippe Labroue infatigable créateur résume ainsi sa philosophie: « Il faut avoir une idée par jour, et beaucoup travailler ». Et à son sourire modeste mais malicieux on devine qu'il n'a pas fini de nous étonner. Joëlle Mayer

de Paris viennent pour

BOUTIQUE EPHEMERE

Pour vos cadeaux de fin d'année

Les tartines ouvrent

à partir du

09 décembre

une boutique éphémère





CONSULTATION Eclairage public:

Textinction totale de 23h00 à 6h00

Extinction totale de 00h00 à 6h00

☐ Un lampadaire sur deux

☐ Mise en place de
☐ Output
☐ Mise en place de
☐ Output
☐ Discussion
☐ Mise en place de
☐ Output
☐ Discussion
☐ Discussion
☐ Discussion
☐ Mise en place de
☐ Output
☐ Discussion
☐ étecteur de mouvement.

remettre en mairie ou par mail: mairie@tremolat.fr

Informations municipales: Commission communication - Publication du 12/2022



Décembre 2022

Echo Cingle

DANS CE NUMÉRO :

Informations utiles	2
Informations communales	2
Rappels réglementation	2
Rentrée scolaire	3
Restauration scolaire	3
SMD 3	4
Environnement	4
Tourisme	5
A vos agendas	6
Nos associations	6/7
Culture	8
Consultation	8

VŒUX DU MAIRE SAMEDI 14 JANVIER **AU GRENIER** A 17H30 Nous comptons sur votre présence

Edito

La gestion d'une commune n'est pas un long fleuve tranquille, dans les sujets d'actualité qui reviennent régulièrement dans les conversations hormis le changement climatique, les soubresauts économiques que nous subissons, le changement de système de collecte des ordures ménagères, il en est un qui nous préoccupe tous : c'est le devenir de notre boulangerie.

En effet nous avons eu à faire face au départ anticipé de notre boulanger dont le bail prenait fin au 31 mai 2023. Nous travaillions pour assurer son remplacement à cette date, nous avons donc dû précipiter les choses.

La bonne nouvelle c'est que nous avions déjà retenu la candidature d'un jeune couple de boulangers qui vient de confirmer son choix de s'installer à Trémolat!

La difficulté est d'assurer une continuité du service avant leur arrivée. C'est la raison pour laquelle nous avons décidé de faire installer,



en attendant, un distributeur automatique de pain devant la boulangerie, l'installation ne devrait être opérationnelle qu'à la midécembre. Pour pallier à cet intermède nous avons ré-ouvert la boulangerie dès le 15 novembre avec Angélique pour assurer la vente et la boulangerie Ulrich de Lalinde pour approvisionner en pain.

Pour l'avenir, nous prévoyons de réunir dans un même lieu l'épicerie dont les travaux devraient commencer début 2023 et la vente de boulange. Faisant suite à un appel d'offres le dossier de maitrise

d'œuvre a été confié à David Besse, architecte à Saint Martin des Combes. Vous trouverez dans ce même journal un article détaillé sur le sujet.

Nous mettons tout en œuvre pour maintenir et développer un commerce vivant dans notre commune pour cela nous avons besoin de votre soutien.

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et vous invite aux vœux le 14 janvier.

Eric Chassagne

Informations utiles

Nouvelle tournée de La Poste

La poste revoit le découpage géographique des tournées des facteurs de la plateforme de Lalinde. Comme partout en France. La Poste prend en compte l'évolution des volumes de courriers et de colis. Ce nouveau découpage entraîne quelques changements d'horaires. C'est pourquoi la distribution sur notre commune se déroule jusqu'en début d'aprèsmidi. Cette nouvelle organisation n'a eu aucun impact sur les horaires d'ouverture de l'agence postale



Trémolacoise



INFORMATION COMMUNALES

TRAVAUX VOIRIE

Réfections voiries réalisées :

Voirie communale

- Route de Lescodelpont 500m, chemin du Vignal 200m, carrefour Impasse C. Chabrol, Placette Soulalève en bicouche.

Voirie CCBDP*

Chemin de Celles 200m, route de St Geniès 200m, route de Soulalève 200m.



Voirie Départementale:

- RD 31 devant la poste

jusqu'à la Croix du port, devant la salle des Fêtes jusqu'au pied de la côte Route du Puch.

Création d'un parking: le parking créé rue Bertran de Born est un parking public à destination de tous.

BÂTIMENTS COMMUNAUX

Local épicerie

Situé à l'angle de la place de l'Eglise et de la rue Bertran de Born, nous avançons sur l'installation d'une épicerie après de longues démarches administratives. L'appel d'offre pour le choix de l'architecte est maintenant terminé, le projet d'aménagement de l'ensemble du bâtiment a été présenté en Conseil Municipal et validé à l'unanimité. Ces travaux ont pour but de réhabiliter l'étage en logement et le rez de chaussée en local commercial qui aura pour vocation d'accueillir une épicerie de proximité. Le logement et le local seront indépendants l'un de l'autre en créant un escalier extérieur, ils pourront donc être loués séparément. De ce projet, nous avons appris la patience et la prudence, certaines démarches de financement sont longues à mettre en place, nous ne pouvons pas encore donner de date pour la fin de chantier. Nous espérons qu'à la prochaine saison estivale nous pourrons vous annoncer l'ouverture de ce nouveau commerce.

Tilleuls place de l'Eglise

Nos tilleuls plus que centenaires sur la place sont depuis quelques temps source d'interrogations et d'études afin de connaître leur état. Malheureusement, les résultats d'expertise par deux sociétés différentes sont mauvais. Vu la situation d'implantation, nous allons devoir prendre des décisions afin de protéger les passants et les bâtiments à proximité. Nous ne sommes malheureusement pas sûrs de pouvoir prolonger encore longtemps leurs belles et longues vies. Des expertises sont encore en cours, nous ferons le maximum pour trouver des solutions afin de les protéger et préserver mais ceci ne pourra pas être au détriment de la sécurité de tous.

*CCBDP: Communauté de communes Bastides Dordogne Périgord

RAPPEL **DES LIMITATIONS DE** VITESSE

Dans le centre bourg vitesse limitée à 20kms/h.

D30 route de la gare et route de St Genies jusqu'au Pont SNCF vitesse limitée à 50kms/h sur toute la longueur.

D31 de l'entrée du village à la sortie limitation à 50kms/h.

Merci de respecter les limitations en vigueur pour la sécurité de tous.

ABOIEMENTS DES CHIENS

Afin de respecter votre voisinage et les nombreuses personnes qui se baladent à pied ou en vélo souvent avec des enfants, nous rappelons aux propriétaires de chien d'être vigilants quant aux aboiements intempestifs de leur animal, même au sein de votre propriété et n'oubliez pas de les tenir en laisse dans les lieux publics.

FRANCE BLEU PÉRIGORD

Dans le cadre de la tournée des marchés

Mardi 12 juillet, l'équipe de France Bleu Périgord était sur notre marché.

Une jolie animation et de belles interviews ont mis en avant notre village et son tissu associatif. Merci France Bleu!



TREMOLAT D'ANTAN,

Une balade au siècle dernier



Cet été les rues de fleurir panneaux porteurs de photos anciennes.

apposées à l'endroit exact où elles avaient été prises au siècle dernier. Cette belle initiative a été réalisée par l'association Trémolat d'Antan, dont Mmes Marie-Laure pouvez donc en Autefort et Annie Gerbout sont les emprunter ou en présidente et Vice-présidente. D'autres installations devraient voir le jour en 2023.

Si vous détenez des photos anciennes de vues intéressantes du village vous pouvez les déposer en mairie dans une enveloppe destinée à l'association Trémolat d'Antan avec vos coordonnées pour restitution.

> Contact: Marie-laure Autefort 06.77.00.93.12

Cabane à Livres

Trémolat ont vu Des étagères vont être des achetées afin d'aménager au mieux notre cabane à livres. Elles ont été Nous vous rappelons que les livres sont en libre accès, vous donner (uniquement des livres et merci de veiller au bon état de ceux-ci). Bonne lecture



CAFE VILLAGE, un lieu de partage et d'échanges

Nous vous rappelons que le Café Village poursuit son activité essentiellement Un parking est mis à la basée sur l'animation d'ateliers ouverts à tous et gratuits.

Ainsi les Trémolacois peuvent se retrouver pour pratiquer le chant, le tricot, la belote, le tarot, le scrabble, la pratique de l'anglais pour les ados et adultes mais aussi des échanges de lecture, ou bien des activités ponctuelles telles que des séances de secourisme ou des départs de balade.

Des soirées musicales permettent de se retrouver dans une ambiance conviviale avec terdit pour des ques notamment des scènes ouvertes où chacun peut participer.

Ouverture du café les samedis soirs de 19h00 à 22h00.

Toutes ces activités sont possibles grâce à des bénévoles qui font preuve d'une belle le long de la départeénergie. Contact: Jean-françois Guerrier - 06.71.91.90.63

LA CERISE SOUS LE CHAPEAU, la culture à l'honneur

L'association a repris ses activités de conférences cette année.

Nous avons reçu Nadine Vasseur pour son livre sur Simone Veil, Antoine Glaser pour un exposé sur le devenir de l'Afrique, Nicolas Buenaventura sur les contes, Véronique Beucler pour les romans libertins, Martine Cadière pour une évocation de Jacques Prévert, et enfin Marlène Patou Mathis pour les femmes de Neandertal.

Les rencontres reprendront en mars 2023.

Contact : Joëlle Mayer - 06.42.84.02.15



PARKING

disposition des membres du café as sociatif et clients du mini-golf. Nous vous rappelons qu'il est in tions de circulation et de sécurité de se garer mentale sous peine de verbalisation.





Echo Page 6 Echo Page 3

NOS ASSOCIATIONS, une richesse indispensable

ENTENTE CALES TREMOLAT LALINDE, le plaisir du jeu

Malgré le COVID, nous avons réalisé une belle saison, terminée par une accession au niveau départemental II. L'encadrement technique est assuré par Stéphane Meyssonier avec 2 entrainements par semaine. Le groupe compte une trentaine de joueurs dont la moitié à moins de 20 ans mais la marche est haute et la saison sera longue. L'objectif est le maintien de la poule B de département, elle se compose de la Catte,

Le comité des fêtes, prési-

dé par M. Eric Desbats,

a redémarré ses activités

au printemps 2022 après

1ère manifestation :

traditionnelles fêtes de

Pâques avec ses anima-

tions (manèges, confise-

ries, concours de pé-

tanque, vide grenier, re-

Ensuite les marchés gour-

pas dansant):

l'interruption "COVID"

Bergerac Stella, Beaumont, La Force, La Roche-Chalais, Limeuil, Meyrals, Monbazillac, Montpon, Périgord centre, Périgord noir, Razac, Ribérac. L'équipe B évolue en départemental IV sous la direction de Jean-Marie, cette poule se compose des équipes de Belves, Bosset, Creysse, Cours de pile, Eymet, Gardonne, Le Montheil, Pays de Gurcon, Vergt. Le but de l'équipe B est de prendre du plaisir dans le

COMITE DES FÊTES, Des animations pour tous toute l'année

mands, 12 et 26 juillet, 9

août, où l'on a pu dégus-

ter les spécialités du péri-

gord, entre autre et se

divertir avec la musique

des DJ. Ce fut un franc

Le marché de Noël du 20

novembre où de nom-

breux exposants ont pro-

posé une multitude de

L'année 2022 se termine

cadeaux pour les fêtes.

succès.

Nos prochains rendezvous : la visite pour la vente des calendriers et une quine dans l'hiver donc à bientôt et merci de votre accueil pour les calendriers que nous vous présenterons prochainement.

> Pour le Bureau Le Président

Contact: J-Claude Melchiori 06.48.42.06.39

avec le traditionnel réveil-

A venir : les fêtes de

Pâques 2023 que nous

Le comité remercie tous

les bénévoles qui partici-

pent à la préparation et à

la réussite des manifesta-

Contact: Eric Desbats

06.81.61.26.88

lon dansant.

préparons.

REUNION ANNUELLE des associations

Elle a eu lieu le jeudi 13 octobre au Hangar étaient présents : le Goujon Trémolacois, les comités des fêtes de Trémolat, Calès et de Paunat, l'Amicale de la Pêche de la Rèze, Foot entente Calès Trémolat, l'Union Périgourdine des anciens combattants, Apal Pezuls, Association Foyenne, les Gouyassous. Merci à tous d'être venus pour échanger notamment sur les manifestations à venir.

A VOS AGENDAS

Marrons et vin chauds Vendredi 09 décembre à 18h15 sur la place de l'Eglise.

Réveillon au Grenier : par le Comité des

Vœux du Maire:

Le 14 janvier à 17h30 au Grenier.

Moules frites: le 04 février au Grenier par l'amicale de la pêche.

fêtes le 31 décembre.

Galette: le 19 janvier par rencontre et Loisirs au Grenier.

Fêtes de Pâques : du 08 au 10 avril par le Comité des fêtes.

RENTREE SCOLAIRE 2022-23 Musique et voyage

Cette année, l'école de Trémolat compte 20 élèves dont 4 Petite Section, 7 Movenne Section et 9 Grande Section.

En janvier, 2 Très Petites Section seront également accueillies dans la classe.

La maîtresse propose 2 projets pour la classe.

Un projet musical avec l'intervention d'Alexandre Haber au cours de deux séances sur la découverte des instruments de musique en novembre et en décembre. Puis l'intervention d'Etienne Roux, au cours de 6 séances à raison d'une séance par mois sur la création d'un conte musical, de janvier à juin. Ce projet est entièrement financé par l'AJMR (actions jeunes en milieu rural) que la maîtresse remercie sincèrement. Puis le projet de la classe portera cette année sur le voyage autour du monde avec pour fil conducteur l'album "Le loup qui voulait faire le tour du monde." projet permettra de faire des liens entre plusieurs domaines, notamment en éducation artistique et culturelle, en littérature, dans le domaine "Explorer le monde". La maîtresse essaiera également de faire de l'éveil linguistique.

M. Pierre Lavialle, cuisinier cantine scolaire, est également associé au projet puisqu'il fera découvrir des recettes de certains pays du monde, la plupart des cettes étant tirées de l'album " Une cuisine grande comme le monde" d'Alain Serres et Zaü.

Mme Géraldine Mainguet devrait intervenir à nouveau cette année auprès de nos élèves autour d'un projet danse d'une durée de 10h00 intitulé "danser l'album "le loup qui voulait faire le tour du monde". Le projet est en cours de rédaction et n'est donc pas encore validé par l'Inspection. L'amicale laïque financera les interventions de Mme Mainguet.

L'école a participé à la première session de la grande lessive qui avait pour thème "La couleur de mes rêves" et qui s'est déroulée le jeudi 20 octobre. Les élèves de Grande Section avaient rédigé une invitation pour les parents sous forme de dictée à l'adulte. Les productions ont été exposées sous le préau, elles ont été suspendues à un fil à linge, à l'aide de pinces à linge comme le veut cette manifestation.

Le élèves ont complètement adhéré au thème, et se sont particulièrement investis dans ce projet. Ils étaient très fiers de présenter leur production.

taire et de la disponibilité

des fournisseurs. Les me-

nus sont ensuite validés

par les membres de la

commission scolaire. En

ce qui concerne la gestion

des déchets un compost a

été installé dans la cours.

Retrouvez les menus :

L'effectif prévisionnel pour la rentrée 2023 est de 18 élèves. Les enfants susceptibles de pouvoir rentrer en septembre peuvent d'ores et déjà se faire connaitre auprès de la mai-

GARDERIE AIDE/AUX DEVOIRS

L'association Enfance et Loisirs présidée par Laure Lamothe propose une garderie pour tous les élèves du RPI, pas seulement pour les élèves de l'école de Trémolat du lundi au vendredi de 16H30 à 18H45. Véronique Lançon, animatrice er charge de l'accueil propose l'aide aux devoirs tous les lundis et jeudis. Informations : auprès des services de la mairie. Vous pouvez retrouver

ZOOM SUR

Au Pré de Mon Arbre Maraîchers bio

toutes les informations

sur notre site internet

« l'onglet écoles -accueil

Mathieu. Gabrielle Renvoisé et leurs 3 enfants sont installés Paleyrac depuis 2012 en maraîchage bio. Passionnés et amoureux de la nature. ils proposent aux restaurants scolaires notamment, des produits de saison et biologiques. Vous pouvez les retrouver sur le marché du vendredi matin au Buisson de Cadouin.

Au Pré de Mon Arbre Le Breuil, Paleyrac 24480 Le Buisson de Cadouin. 0675044944

RESTAURATION SCOLAIRE du local, du bio.

Pierre Lavialle est le cuisinier de notre cantine depuis mars 2021 épaulé par Marie-Christine Antoine. Il propose aux enfants des menus riches et variés avec des produits sains et locaux. Plus de des légumes proviennent des Maraîchers 100% bio M. et Mme Remvoisé intallés à Palevrac, toutes les viandes viennent des boucheries Bounichou de St Cyprien et Chapoulie du Bugue, les laitages sont produits artisanalement à St André d'Allas au GAEC du Pignier par la famille Bouyssou, une partie des fruits de chez M. Meynard, avec des fruits de saison. En ce qui concerne l'épicerie nous faisons appel à M et Mme Bertrandie de Sauveboeuf. Un grand merci à tous ces fournisseurs qui proposent des produits de qualité à des tarifs raisonnables pour un budget de restauration collective. Toutes les entrées, plats, sauces et desserts sont confectionnés sur place. Un menu végétarien est proposé chaque semaine comme le prévoit la loi EGALIM. Pierre établit les menus en fonction des produits de saison, de l'équilibre alimen-

sur les panneaux d'affichage et sur le site internet de la mairie.



Page 5 Echo Année 2022, N°30 Page 4

RAPPEL REGLEMENTATION

Taille de haies

L'entretien des haies et des arbres incombe à chaque occupant d'une résidence. La période de reproduction et de nidifi cation étant terminée depuis le 31 juillet dernier, nous vous remercions de vous assurer que vos haies n'empiètent pas sur la voie publique.

Entretien des bords de ruisseau

Nous vous rappelons que l'entretien incombe aux propriétaires riverains.

Quelques préconisations

- -Intervenir sur les berges entre le mois d'octobre et le mois de mars (au repos de la végé tation).
- Pour tenir les berges et éviter leur érosion, planter des feuillus (pas de résineux) présents naturellement au bord des ruisseau.
- Prévenir les risques d'obstruction.
- Couper les branches trop basses ou dépérissantes, couper au ras du sol les arbres gênants ou déchaussés (conserver la souche pour la tenue de la
- Si besoin, enlever à leur juste mesure, les dépôts, les alluvions.

Cet entretien permettra de préserver nos ruisseaux et d'en limiter les débordements ou les assèchements.

SMD3: Une nouvelle plateforme

Création d'une plateforme Terre Basse

Afin de délester les poubelles du centre bourg et de rendre un service de proximité aux habitants se situant du coté nord de la commune, une nouvelle plateforme a été mise en place à Terre Basse. Cette plateforme servira aux utilisateurs du bout de l'île qui viennent s'y balader ou piqueniquer. Nous demandons donc aux habitants de Cazal jusqu'à l'entrée nord du village d'utiliser en priorité cette plateforme.

Nous demandons aux associations de se rapprocher du SMD3 afin de se munir de carte spécifique à leur nom.

Modification de la plateforme de la gare

Afin d'améliorer la plateforme de la gare et respecter les habitants à proximité, nous allons créé un accès sur le chemin communal original, l'accès sera donc déplacé et la plateforme sera repoussée au fond du terrain.

Nous avons conscience des nombreux problèmes encore existants, nous espérons que ces nouveaux aménagements contribueront à une amélioration de l'état de nos plateformes avec le respect de tous. Nous rappelons aux loueurs de meublés touristiques qu'ils doivent fournir une carte à leurs locataires.

ENVIRONNEMENT, soyons plus attentifs

Eclairage public

mentations en matière d'environnement et d'économies d'énergies, la Mairie remplacera systématiquement tous ses éclairages publics en Led. Nous sommes aussi en pleine réflexion sur l'extinction des lumières ou la diminution de la puissance selon les quartiers de 23H à 5h00. En dernière page nous

vous invitons à vous ex-

primer sur ce sujet.

Suite aux nouvelles régle-

Un nouveau point lumineux va être mis en place à la croix de la Chapelle afin de garder une continuité entre le camping et le

Jardin public d'agrément.

La commune a passé une convention avec M. Labroue pour entretenir et ouvrir au public le jardin rue Bracquemont. Un jardin qui va privilégier les vivaces, les plantes aromatiques et mellifères et qui favorisera la biodiversité. Un projet mené avec les ateliers communaux, le restaurant scolaire et en concertation avec le Vieux Logis. Un lieu qui permettra de se poser et de se rencontrer. Ce projet vous intéresse, laissez vos coordonnées en Mairie.



ILLUMINATIONS DE NOEL, un Noël plus éco-responsable

Notre contrat avec la socié- fêtes tout en étant écoté Rhode s'arrête en mars responsables . Nous allons 2023. Nous réfléchirons trouver des solutions pour alors à une nouvelle pro- que noël 2023 soit un noël position moins consomma- plus écologique et éconotrice d'énergie, plus respec- mique. Pour ce Noël, le tueuse de l'environnement Conseil municipal a choisi et plus économique au vu de concentrer les illuminades augmentations du coût tion sur la rue Abbé Bracde l'électricité. Nous vou- quemont et une partie de la lons garder la magie des rue Bertran de Born.



TOURISME, une belle saison 2022 au pays de Bastides







ZOOM SUR

ANP PÉRIGORD

Thomas Chenet est titulaire d'un BTS GPN* Nature et d'une Licence professionnelle de géographie Valorisation, Animation et Médiation des Territoires Ruraux. Sur le territoire, il a réalisé l'enquête Cluedo Chabrol à Trémolat et l'escape game nocturne de Cadouin.

Contact: ANP Périgord, 24510 TREMOLAT. 0678959636 / thomas@anpperigord.com



*GPN: Gestion et protection de la nature

La haute saison a été marquée par le retour des étrangers en Dordogne. Ce retour a permis d'atteindre les niveaux de fréquentation de 2019, avant Covid. Les clients ont été amenés à faire de nouveaux arbitrages financiers (restauration, sites, ...), ce qui, associé à la désertification des terrasses en journée (canicule), a beaucoup impacté la restauration. L'hôtellerie de plein air, de son côté, a réussi à fidéliser la clientèle nationale accueillie depuis 2 ans. Pour 80% des campings périgourdins, la saison 2022 est une bonne, voire très bonne saison, grâce notamment au retour de la clientèle néerlandaise et à l'augmentation des services annexes (consommation sur place). Concernant les meublés de tourisme, le taux d'occupation moyen est de 85% sur la haute saison. Le point négatif de cette saison reste le recrutement du personnel, qui a empêché certains secteurs d'activité de fonctionner à 100% de leur capacité.

Pour l'Office de Tourisme des Bastides Dordogne Périgord, la fréquentation physique en juillet-août est toujours en baisse. Rien d'alarmant à cette baisse car il s'agit d'une tendance nationale, cette baisse étant compensée par une fréquentation plus importante du site web et autres sources d'information avant et pendant séjour. Les animations organisées par l'Office de Tourisme sont en augmentation. Les visites nocturnes de Monpazier et l'espace game de Cadouin ont eu un franc succès, avec des soirées record à 80 personnes (Cadouin) et plus de 100 personnes à Monpazier. De même, le chiffre d'affaires de la boutique des BIT est en constante augmentation (15.6%), grâce à un choix de produits locaux de qualité, et à des tarifs adaptés.

Trémolat commune touristique : label français octroyé par un préfet comme satisfaisant les critères des textes législatifs, et qui, en conséquence, a reçu la dénomination officielle de « commune touristique ». Une telle commune dispose d'un régime juridique particulier dans différents domaines, tels que, par exemple, le repos hebdomadaire ou la vente de boissons. Ce statut permet par ailleurs le surclassement démographique du fait d'une sur fréquentation saisonnière et sous certaines conditions, de la perception d'un taxe additionnelle aux droits de mutation.

Boucles de randonnées classées au PDIPR**

Depuis le mois de septembre 2022 la CCBDP aura en charge la mise en place de la signalétique type PDIPR * et de l'entretien de ces chemins.

Deux boucles sur la commune ont été validées par un agent du service du tourisme du Conseil Départemental et validées par le M. le Maire soit la boucle du Cingle sur 6,4 Kms et la boucle de la plaine sur 12,4 Kms. Le Conseil Départemental participe à hauteur de 30% pour ces investissements pour un coût total sur le territoire de l'intercommunalité de 154 000€ HT. Nous en profitons pour remercier les bénévoles Trémolacois qui nous ont aidé et qui nous aident encore à valoriser tous nos chemins sur notre commune.

Nous vous rappelons que les chemins pédestres communaux doivent rester en libre de passage et qu'il est interdit d'en bloquer l'accès.

Réfection des panneaux d'interprétation :

La Mairie a pris en charge le financement des panneaux d'interprétation du Cingle très prisés par les touristes en collaboration avec l'association de patrimoine Au Fil du Temps au Buisson de Cadouin qui en a assuré la réfection.

Notre capacité d'hébergement touristique: Un inventaire des meublés touristiques a été réalisé, la commune a une capacité d'accueil de : 578 lits (Camping : 279 lits, hôtel : 50, meublés : 241, chambres d'hôtes : 8)

*PDIPR Plan Départemental des Itinéraires de promenade et de randonnée